

Gustavo Carvajal: "Llegamos al PRI con idea de servicio, no de propiedad"

- Prometió información ágil y honesta para acabar con rumores y desinformación
- Como candidatos "no hemos invitado amigos, sino a militantes distinguidos"

Luis Gutiérrez R.

Gustavo Carvajal Moreno afirmó ayer que "por primera vez" llega alguien a la presidencia del PRI "no con la idea de propiedad, sino de servicio", al tiempo que ofreció a la prensa nacional comunicación ágil y honesta, a fin de terminar con los rumores y la desinformación.

En un desayuno ofrecido a los reporteros adscritos al PRI, servido en un hotel del centro de la ciudad, Carvajal dijo también que se está buscando crear "la carrera del partido"; una mística de partido, agregó, "para que nuestros militantes sepan y tengan la conciencia de que el trabajo y el esfuerzo que se hace diariamente tendrá que ser reconocido y, en un momento determinado, premiado".

Al manifestar que había recomendado a sus colaboradores hablar con la verdad e informales (a los reporteros) qué es lo que está pasando en el partido a fin de contar con una información "objetiva y real", el dirigente nacional priista añadió:

"De esta forma podemos aspirar a terminar con los rumores, con las desinformaciones, y comunicar a la opinión pública y a los miembros del partido, con toda veraci-

dad, los problemas y de los proyectos".

Recordó que el nuevo comité ejecutivo nacional tiene poco más de un mes al frente del PRI y que le tocó la selección, en compañía de los sectores, de los candidatos a diputados en los distritos plurinominales. También se encontraron con el compromiso de la reunión de partidos afines, el quincuagésimo aniversario del partido "y ahora —dijo— estamos terminando de elaborar las listas de nuestros candidatos plurinominales, que presentaremos la próxima semana".

Sobre los candidatos a diputados federales según el principio de mayoría relativa, dijo que se buscó una selección equilibrada con representantes de todos los sectores y con profesionistas de experiencia para los trabajos legislativos, principalmente abogados y economistas que han tenido una función sobresaliente en legislaturas anteriores.

Respecto de las listas de candidatos a las diputaciones plurinominales (en las que, por ley, llevan todas las de perder), Carvajal precisó que el Comité Ejecutivo Nacional se ha encontrado con un fenómeno que no esperaba.

"Hay —explicó— una muy fuerte cantidad de solicitudes para participar. Son más de mil los aspirantes que desean intervenir como nuestros candidatos en las plurinominales".

En estas condiciones, añadió, el PRI está buscando presentar personas conocidas en las regiones, mujeres y jóvenes que se preparen en esta experiencia de campaña para próximas contiendas electorales".

Habló después del partido "que queremos para el futuro y, aunque pidió tiempo a los reporteros para precisarlo "porque estamos empezando a trabajar", agregó:

"Hemos manifestado que queremos un partido vigilante, actuante; un partido que atienda las demandas populares de nuestros sectores. Plantearemos ante ustedes el trabajo

que vayamos realizando, para que analicen la forma y la tónica del Comité Ejecutivo Nacional, de los comités estatales y de los tres sectores".

Reiteró lo dicho en otras ocasiones, en el sentido de que la integración del comité ejecutivo se hizo pensando en reconocimiento de méritos. "No hemos invitado amigos, sino a distinguidos militantes del partido".

Luego señaló:

"Por primera vez se llega al partido con un equipo formado con miembros del partido; no llegamos nosotros con la idea de propiedad, sino de servicio. Es por ello que a la hora de la selección de nuestros candidatos, se buscó también que los militantes distinguidos, a nivel estatal, seccional o sectorial, participaran como candidatos".